

Communiqué

Le 31 janvier 1995

N° 18

GRANDE TOURNÉE EUROPÉENNE DE L'ORCHESTRE DU CENTRE NATIONAL DES ARTS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une subvention de 200 000 dollars à l'Orchestre du Centre national des Arts pour lui permettre de faire une grande tournée en Europe en février et mars 1995.

L'Orchestre du CNA se rendra dans sept pays d'Europe, où, sous la baguette de son directeur artistique et chef principal, Trevor Pinnock, il se produira dans quinze villes différentes. Les solistes invités seront le pianiste canadien Louis Lortie, de renommée mondiale, et le célèbre trompettiste suédois, Hakan Hardenberger. La dernière tournée de l'orchestre en Europe remonte à 1990.

« Je suis heureux que l'Orchestre du CNA entreprenne ce voyage en Europe et donne ainsi aux auditoires européens une nouvelle occasion d'apprécier son talent créateur et la qualité de ses interprétations. Je ne doute pas que l'Orchestre du CNA saura représenter le Canada avec grande distinction et je souhaite au maestro Pinnock, ainsi qu'aux musiciens, une brillante et fructueuse tournée », a indiqué M. Ouellet.

Cette subvention est octroyée par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international dans le cadre de son Programme de relations culturelles internationales, qui permet d'appuyer des initiatives entreprises à l'étranger dans les domaines des arts et de l'enseignement supérieur.

Le financement de cette initiative est prévu dans le budget fédéral de février 1994 et s'inscrit dans le cadre financier déjà en place.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada